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■r健康経営優良法人2024J認定!

経済産業省と日本健康会議が特に優良

な健康経営を実践している法人を顕彰す

る制度である ｢健康経営優良法人202
4｣に当農協が初めて認定されました｡ 上 ナ .".

, -｢ 目途受 注

■り けL!■一t■IILe健康経営とは､従業員の健康保持 ･増 LA.A;

進の取組が､将来的に収益性を高める投

資であるとの考えの下､健康管理を経営 gt-!A!A.T･i･t･1:lA

IK的視点から考え戦略的に実践することで当農協では職員の体力

測定会の実施や保健師によ

る保健指導の実施､健保組合が開催するウオ-キングラリーへの参加勧奨といった取組が認

められ､認定の運びとなりました｡d春の鹸芸市

-4月28日(Elト5月
6日脚の期間､春の園芸市をJA伊達市クリー

ンセンターにて開催しましたO今年も組合員の

方々が仕立てた首ものを中心に､種類も豊吉で人

気のあるトマトを始め､玉ねぎ､ナス､ピーマンなどの定番野菜のほか､パ

ンジーやビオラ､マリーゴールドなど多種多彩な

花宙､リンゴやサクランボといった果樹な

ど充実した品揃えとなりま

した｡期間中は園芸



■マ-ケツト消防訓練

4月4日休)､くみあいマーケットでは営業中の

店内での火災を想定した消防訓練を実施しまし

た｡

酉胆振行政事務組合伊達消防署の協力のも

と､迅速な初期消火､お客さんや職員の避難誘

導方法などの一連の流れを確認しました｡

消防署の方からは､｢トイレなどに一時的に避

難してしまうお客様もいるので､細部にまで注意

を払い､声掛けを怠らないように｣との話があり

参加した職員らは真剣に耳を傾けていました｡

また､避難訓練後には消火器訓練が行われ､

消火器の使用方法などを確認しましたO

■ 北 海 道 酪 農 協 会酉胆振支部定期総会
4月8日伯)､

北海道酪農協会西胆振支部では第69回定期総会を開催しました｡定期総会には会員18名が出席し､佐藤哲支

部長の挨拶の後､令和5年度事業報告並び

に収支決算､監査報告､令和6年度賦課

金徴収方法､令和6年度事業計画 (秦

)並びに収支予算 (秦)が審議され､全て原案通り可決

されました｡また､令和6年度における事業

計画の方針としては､あらゆる生産費が高騰している中で生乳の



■定年退職を迎えて

内部監査室 目 黒 俊 幸

この度､4月末日をもって長年にわたる農協正職員としての業務を終了し､定年退職を迎えまし

た｡昭和58年4月に伊達市農業協同組合に就職し41年という

月日が経ちましたが､過ぎてしまうとあっという間で短

かったようにも思えます｡組合員の皆様､組合長 ･参事をはじめ

職員の皆様に支えられ､この日を迎えることができたことは感

謝の一言しかありません｡本当にありがとうございました｡今後は

嘱託職員として農業 ･農協の発展のために貢献できればと考えています｡引き続きよろしくお願い致しま

す｡生産資材課

よりお知らせ農業用ビニール ･ポリ処理につい

てのお知らせ下記日程にて廃プラ(溝ビ･ポリ)E]収を行います｡畳物混入には+分注意廟います爪また､回収日

には混雑が予想されますが､ご協力のほど

よろしくお願い致します｡l 場 所 伊達市館山町 伊

達市農協麦乾施設2 日

程 6月13日㈱ 黄金 ･稀府 ･束 ･中央 ･室蘭 ･登別6月14日
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本年度の営農計画亭作成にあたりまして､多くの組合員の皆様から責重な

ご意見等を頂きありがとうございます｡皆様からのご

意見等に対する回答を地区別懇談会に出された意見と

重複しないよう要約して報告させて頂きます｡⊥共通 ･

総務部意見(D 各課それぞれの職員

の方々尽力していると思いますが､同じことの繰返

しで真新しいものが少ない事が評価されずらい

と思います｡大きな変化は難しいと思いますが､アイ

ディアを出し合い販売購買信用すべての課の進歩を

期待します｡回答(》 第9次農業振興計画 /中期経営計画を確実

に実践し､場合員の負託に応えてまいります｡意見(塾 昨今は補助金等のお知

らせもコネクトを通じて増えてきたように思います

｡農繁期には他の情報を仕入れる機会もな

いので今後もぜひ発信していただきたい｡回答② ｣Aコネクトを中心に引き続き

営農情報等の提供をしてまいります｡意見③

平日昼間に､農協に行くことができないのでもっ

とICTの活用をしてもらいたい｡回答③ ｣A

コネクトの活用の他､他のツールについて検討して進

めてまいります｡意見④ 減益事業の縮小､廃止の考

えは無いのか｡回答④ 収支改善を目榛に事業

を進め､今後の事業のあり方や方向性に

ついて検討してまいりますD意見⑤ 吸貝の退職や新

人の入組不足による耽貝減少が続くと

各業務に支障が出たり､色々の業務が増えより負担が大きくなることが心配されます｡

戦員の処遇等対策が必要と思います｡回答⑤ 給

与体系や労働環境の見直しについては､継続して検

含寸して進めてまいります｡意見⑥ ここ数年前から

若手の職員が辞めていくので人材を曜保しなくて良

いのか｡E]答@

採用募集については､継続して行っていますが､必要人員確保が出来ていない状況です｡今後も

継続して新卒 中途採用の募集をし､人員確保に繋

がるよう様々な募集方法と環境整備を検

討して進めてまいります｡意見(丑 概ね満足していますが､今後､

半分の職員で行える対策を今から検討してはいかが

か｡回答(診

今後の取扱高 供給tを搭まえ､業務の効率化

見直しを検討してまいります｡意見(参 ｣Aの上級試験に挑戦して故員全員のレベル

アップを願う｡

回答@ 職位に併せて農協資格試験の奨励を進めてま

いります｡意見⑨ 地区別組合の組合員数減少に伴う

理事､総代数の選出方法の見直しを頗う｡回答@

今後､組合員数の推移状況を踏まえ検討を致します

｡■信 用 部意見① 不良dt務の早

期解消を願う｡回答(D 不良債権並びに延滞債権に

ついては､経営改善事旨導に

よるものや資産売却等による回収等に努めております｡今後も早期回収､解消に

努め財務の健全化を図ってまいります｡■営農生

産部意見(p 青果事業の稼働者不足｡労働力確保への情

報提供などをお願いしたいD回答0 本年度につ

いては､5名の外国人雇用について対応しており

ます｡意見② 今後､高齢化で野菜収穫作業が困難にな

っていくため､さらに野菜の両税が減っていくと思われるD

一方で､農家一軒あたりの経営面積は増えていくので､適正な輪作を保つためにも､ある程度広い面

枚をこなすことのできる品目に注力していく必要があ

ると思う｡回答② こ指摘のとおり､品目につい

ては､会議等で皆様のご意見を】頁載し進めてまい

りますので､どうぞ=･協力の

ほどよろしくお願いします｡意見@ 農閑期に作物の栽培

指導があればいいかなと｡回答@ 専門指導貝が不在と

なっており大変ご迷惑をお掛けしております｡今後は関係機関の

協力から巡回右耳を行なってまいります｡

意見@ ホクL,ンRTK基地局がようやく我が地域に

も設置されうれしく思います｡これを機に多くの農家



の担当受け持ちも多いような気がしますし多すぎる

が故に細かな指導などへも疎かになりが引こなる｡

なんでもゆとりのある人員配耳を希望しますQ(人材

不足は全業界に言えることですがあえてお伝えしま

す)

回答⑤ 農協にて新入耽員の雇用ができておりません

ので､全体の事業を見据えて人員配fiを行っていま

すのでご理解をお願いします｡

意見(参 有等鳥獣対策の為の資材購入補助をお願いし

たい｡

回答⑥ 本年度も継続して行ってまいりますので活用

願います｡

■購 買 部
意見0 マーケット品の価格設定 品数の充実を願う｡

回答0 現在ホクL,ン協同機構と協力しながら安価提

供への対応をしております｡食品商品アイテムは年2

回売れ岳商品への改廃を実施､日配等も都度商品の

入替をしております｡

意見② 資材品の値下げ 農業知識向上を願う｡

回答② 生産資材費が高止まりしておりますので､引

続き事業分土配当の継続的な実施の他､系統機関

と共に安価提供ができるよう努めて3=いります｡知

識向上については定期的に勉強会を開催し最新の情

報等の取得や知識のスキルアップに努めております.

意見③ 肥料や農薬の取りまとめでもらう注文表を

パソコンなどでも見れるように､紙のほかに工クセ

ルデータでyFうように出来ないか.

回答③ 当｣Aホームページに組合員専用ツールがあ

りますので､そちらに肥料 ･鼻薬の注文書を掲載い

たしますのでご活用願います｡

意見④ マーケットを見て､陳列､パートの対応もよ

いと思うが､客層が固定化しているように見える｡

対策として､職員がチームを作って､全員で新

たな発想を出し合って､ほかの店舗に行っている人を

来店してもらうように改善願う｡

回答④ ご指摘の通り当店舗の客層については高齢者

が多い状況であります｡

現在LINE等のSNSの活用やキッチンカーを呼

ぶほかにも､PayPay等の電子マネーにポイントを

付与し新たな客層を取り込む取組を実施しておりま

す｡

意見⑤ 乾備センター (農業機械部門)を頻繁に利用

し満足していますが､今後ベテランメカニックの退職

などで整備知識のある方が在席しない場合を考え等

い世代への技術継承が今から必要と思います｡

回答⑤ =･指摘の通り農業機械部門においては技術職

員の高齢化に伴う技術継承が大きな課題となってお

ります｡

今後は､車両部門を崩小し､農業機械部門へ人

員を配置するなどの対応も考えられますが､組合員

のみなさまにはこ理解 と協力を頂きます様宜しく

お願い致します｡

第76回 通常総代会のご案内

◎日 時 令和6年5月21日㈹

受 付 9時00分～

開 会 9時30分､

◎場 所 だて歴史の杜カルチャーセンター

総代の皆様におかれましては､何かとお忙しい中大変恐縮ではありますが､

席をお待ちしております｡

また､当日は総代会議案青をご持参頂けますよう､重ねて宜しくお願い致し



F ダウンロード方法LppStoreまたはGoolkPL8yL=アクセスし由yvortでは*するか

､カメラでQRコードをRカセり､鼓示されたアプリをタウンEl-ドしてください
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法使い方のコツ :自分がされて嬢なことは求職者にもしな





i.呈.享.. -･ ' {

ト第15回理事会 令和6年4月15日LF])

第 l号 令和5年度第4･四半期監事監査結果並

びに監査報告書について

第 2号 令和5年度決算関係書類及び部門別損

益計算書ついて

第 3号 賦課金の賦課及び徴収方法について

第 4号 労働保険事務観合の令和5年度徴収 納

付状況の報告について

第 5号 定款の一部改正について

第 6号 第76回通常総代会開催及び招集通知並

びに総代資料送付について

第 7号 第76回通常総代会議案について

第 8号 第76回通常総代会における議決権行使

書面の取扱いについて

第 9号 聴制規程の一部改正について

ト第16回理事会 令和6年4月26日幽

第 l号 令和6年度信用供与の限度額及び貸出

利率の限度について

第 2 号 令和5年度決算監事監査に対する回答に

ついて

第 3号 令和6年度余裕金運用について

第 4号 経理規程の一部改正について

第 5号 余裕金運用にかかるリスク管理手続き並

びにALM垂員会運営要領の一部改正に

ついて

第 6号 給与規程の一部改正について

第 7号 令和6年度職員の給与昇給について

第 8号 令和6年度役員磨併兼任保険契約の粁

森吉について
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r伊達地区J Vol.79

令和6年度 工事説明会を開催

令和6年度は､上虎山2箇所､大平2箇所で工

事が行われます｡4月23日映)に工事は場の耕作者

を対象とした ｢工事説明会｣を開催しました｡

この工事説明会では､工事内容や施工工程の説

明を行ったほか､図面を広げながら､耕作者と工

事にあたって不明な点等の事前確認を行いましたo

今後も､低次工事の準備を進めていきます｡

◆
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